



BYD asegura que “no ha pospuesto ninguna decisión” sobre fábrica en México

■ La firma dijo mantener sus planes de abastecer el mercado interno.



BLOOMBERG

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

El fabricante chino de autos eléctricos BYD aseguró que “no ha pospuesto ninguna decisión” sobre la fábrica que busca construir en México para atender al mercado local, luego de que medios reportaran que la firma estaba frenando sus planes hasta conocer los resultados de las elecciones en Estados Unidos.

“Continuamos trabajando para construir una fábrica con los más altos estándares tecnológicos para el mercado mexicano, no para el mercado de Estados Unidos, ni para el mercado de exportación”, dijo la CEO para América Latina de la compañía, Stella Li.

Y agregó: “Para BYD, el mercado mexicano es muy relevante, y estamos muy

orgullosos de los resultados de ventas que han posicionado a la empresa muy rápidamente” en la industria.

A fines de agosto, la firma adelantó que estaba explorando tres posibles ubicaciones en el territorio norteamericano para la producción local de sus unidades, entre ellas Guadalajara, donde varias tecnológicas se han localizado en la última década

Precisamente, Li visitó Ciudad de México en febrero para el lanzamiento de un nuevo modelo, y la alta dirección estuvo en el país en enero.

México se ha posicionado como uno de los centros de producción clave de BYD en el extranjero, junto con las plantas en Brasil, Hungría, Turquía y Tailandia.